

Le président de l'INDER félicite les organisateurs des JO de Tokyo 2020



La Havane, 21 août, (RHC).- Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs a félicité les organisateurs des Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Au cours d'une réunion des chefs des missions aux JO qui auront lieu en mai prochain dans la capitale japonaise, Osvaldo Vento a mis en exergue les efforts déployés en vue de faire entrer les JO dans l'histoire pour leur niveau d'excellence.

Le président de l'INDER a avancé que Cuba s'efforce pour envoyer à Tokyo une délégation dépassant les 100 athlètes à s'inscrire dans une quinzaine de disciplines.

Osvaldo Vento a signé avec les autorités des villes de Sendai et de Tagajo un mémorandum d'entente afin de garantir des bases d'entraînement pour les sportifs cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/199623-le-president-de-linder-felicite-les-organisateurs-des-jo-de-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba